
Stv. Weiner erfragt, ob die städtischen Mitarbeiter im Hinblick auf die Straßenunterhaltung an 
Fortbildungsmaßnahmen teilnehmen. Die Verwaltung teilt mit, dass es Programme bzw. 
Angebote gibt und die Seminare auch besucht werden. 
 


